
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について 

（R7.２月） 
 

 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 
 

 

■更衣室の個室で「使用中」にも関わらず開けてくる人がいる (2.11受付) 

⇒個室のカーテンを勝手に開けることができないように、両端にフックをつけ

ました。フックをしてご利用をお願いいたします。 
 

■テレビが止まっている(2.18受付) 

三条市民スポーツ大会など、当協会の事業に関する動画を流していましたが、

配線の不具合により映像にちらつきが発生するため一時的に利用を中止して

います。修理依頼中につき、ご不便をおかけいたします。 
 

■ ランニング走路の 10mごとの黄色テープが剥がれているので補修して欲しい 

(２．27受付) 

⇒大変申し訳ございませんでした。テープの貼り直しを行いました。 

 

 
 

 

 

令和７年３月 7日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


